herzlich willkommen

Das Ziel der Badener Familientage ist es, aktuelle Themen aufzugreifen und Impulse zu setzen, die zum Nachdenken anregen und zum Handeln anspornen.

"Vom Wert des Menschen"

23. Badener Familientage

Feierliche Eröffnung

Donnerstag, 21.11.2019, 19 Uhr

Veranstaltungssaal der Volksbank Grabengasse 17, Baden

Grußworte

Bezirkshauptfrau Mag. Sonnleitner, Bürgermeister DI Szirucsek

Festvortrag

Dr. Nawid Peseschkian (Facharzt für Kinder- und Jugenpsychiatrie und Psychotherapie, Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie, Wiesbadener Akademie für Positive Psychotherapie)

künstlerischer Beitrag

Unterstufenchor des BG BRG Frauengasse Bilder, Collagen und Aufsätze, die von den Kindern der Badener Schulen eigens zum Leitthema geschaffen wurden

Life-Work-Balance

Freitag, 22.11.2019

BG und BRG Biondekgasse BG und BRG Frauengasse

Positive Stressbewältigung mit Dr. Nawid Peseschkian - Workshop für Schülerinnen und Schüler

Mit Werten Aufwachsen

Sonntag, 24.11.2019, 10 Uhr

Theater am Steg Johannesgasse 14, 2500 Baden

Kinderrunde

für 3-7 Jährige und ihre Eltern

In Form von Geschichten, Liedern, Zitaten und durch kreatives Gestalten werden gute Charaktereigenschaften spielerisch vermittelt.

Im Fokus - der würdevolle Umgang in Schulen

Dienstag, 26.11.2019, 18 Uhr

Aula der Pädagogischen Hochschule Mühlgasse 67, Baden

Ausstellungseröffnung

Worte zum Anlass: Bezirkshauptfrau Mag. Sonnleitner Impulsvortrag: Dr. Soheyla Warnung (Individualpsychologische Beraterin, Encouraging-Trainerin, PädagogInnen-Encouraging-Trainerin, Leiterin des Rudolf Dreikurs Institut Austria)

Podiumsgespräch

mit Prof. Mag. Angelika Dobrowsky (Leiterin der Praxis Volksschule Baden), Dr. Soheyla Warnung und Architekt DI Franz Ryznar (Initiator und Gründungsmitglied der »plattform schulUMbau«)

künstlerische Beiträge

Praxisvolkschule und Biondek Dance Company
Die Ausstellung der künstlerischen Werke der Kinder ist ab diesem Abend für die Dauer der Familientage in der Pädagogischen Hochschule zu sehen.

Reise in die Stille

Donnerstag, 28.11.2019, 19 Uhr

Hotel Herzoghof Kaiser Franz-Ring 10, Baden

Meditationsabend

mit Musik von "The Bahá'í Trio" Texte aus den Heiligen Schriften der Weltreligionen mit anschließendem Gespräch und Gedankenaustausch

Familiennachmittag

Samstag, 30.11.2019, 15 Uhr

Theater am Steg Johannesgasse 14, Baden

Tugend-Parcours

Spiel- und Bastelstationen zu wertvollen Charaktereigenschaften, gestaltet und betreut von Jugendlichen für alle Kinder von 3-10 Jahren.

Tänzerische und musikalische Beiträge

Nano Kinderchor, Tanzgruppe der Sportunion Baden "Dance for Kids&Teens" Beiträge der Bahá'í Kinderklassen aus Baden und Ebreichsdorf

UNO Tag der Menschenrechte

Dienstag, 10.12.2019, 19 Uhr

Zentrum für Interkulturelle Begegnung Grabengasse 14, Baden

Festprogramm

Worte zum Anlass: Landesrat Dr. Eichtinger Präsentation über UN-Initiativen: Dr. Leyla Tavernaro, Ryan Haidarian

Musik und Wort

Männerchor MACH4 unter der Leitung von Johannes Dietl Texte aus dem Judentum, Hinduismus, Buddhismus, Christentum, Islam und der Bahá'í Religion Moderation: Jakob Bayer

21. November bis
10. Dezember 2019
Eintritt zu allen
Veranstaltungen
freie Spende

"Vom Wert des Menschen"

In unserer technisch geprägten Zeit rückt die Frage nach dem Wert des Menschen in den Vordergrund. Es ist der Mensch, der Kultur schafft und dem alles Technische nur als Instrument zur Verfügung steht. Dabei müssen wir uns fragen nach welchen Werten sich der Mensch richtet, sowohl im Umgang mit anderen, mit sich selbst aber auch mit seiner Umwelt.

"Betrachte den Menschen als ein Bergwerk, reich an Edelsteinen, von unschätzbarem Wert. Nur die Erziehung kann bewirken, dass es seine Schätze enthüllt, und die Menschheit daraus Nutzen zu ziehen vermag."¹

Diesem Bild entsprechend ist der Wert des Menschen in ihm selbst angelegt und nicht abhängig von seiner Herkunft, Hautfarbe, Geschlecht oder sozialem Status. Die Fähigkeit zu denken, zu erkennen, zu lieben und sein freier Wille, machen ihn zu einem verantwortungsvollen und einzigartigen Wesen.

Familie als Keimzelle der Gesellschaft und Modell des Zusammenlebens muss sich nach Werten richten – Werte, die allen gerecht werden. Wo Werte fehlen, wird der Mensch "wertlos". In einer Gesellschaft, in der Werte wenig oder keine Beachtung finden, kommt auch dem Einzelnen kein Wert zu.

Die Badener Familientage stehen in diesem Jahr unter dem Leitthema "Vom Wert des Menschen" und spannen einen Bogen von der feierlichen Eröffnung am 21. November bis zur Abschlussveranstaltung am UNO Tag der Menschenrechte am 10. Dezember. Mit vielseitigen Veranstaltungen sollen allen Altersgruppen Möglichkeiten zum Denkanstoß geboten werden.

Ehrenschutz:

Landesrätin Mag. Christiane Teschl-Hofmeister Landesrat Dr. Martin Eichtinger Bezirkshauptfrau Mag. Verena Sonnleitner Bürgermeister DI Stefan Szirucsek, Baden Vizebürgermeisterin Dr. Helga Krismer, Baden Bürgermeister Wolfgang Kocevar, Ebreichsdorf Bürgermeister DI Christoph Prinz, Bad Vöslau Bürgermeisterin Natascha Matousek, Oberwaltersdorf

Die Badener Familientage sind eine Initiative der Bahá'í Gemeinde Baden in Zusammenarbeit mit:

> Bezirkshauptmannschaft Baden, Stadtgemeinde Baden, BG und BRG Biondekgasse, BG und BRG Frauengasse, Neue Mittelschule Pelzgasse – Praxismittelschule, Praxisvolksschule der Pädag. Hochschule, Pädagogische Hochschule Baden, Regenbogenschule Baden, SIBU - Schulinstitut für ganzheitliche Bildung Baden, Sonderpädagogisches Zentrum, Volksschule Pfarrplatz, Volksschule Radetzkystraße, Volksschule Uetzgasse, Juniorengruppen Bezirk Baden, Sportunion Baden. Bahá'i Kinderklassen Baden & Ebreichsdorf. Badener Zeitung, Zentrum für Interkulturelle Begegnung

ere Informationen:

Bahá'i Gemeinde Baden Sekretariat: 02252 85746 0660 3729684 www.badener-familientage.at mit freundlicher Unterstützung von:



23. Badener Familientage

21. Nov. bis 10. Dez. 2019

"Vom Wert des Menschen"

www.badener-familientage.at



¹ Bahá'u'lláh (1817-1892)